

先輩たちのお仕事



✓ 朝礼ミーティング 及び朝のラジオ体操

施設長をはじめ、看護師・生活相談員・栄養士等、他職種が一堂に介し、夜勤帯職員から利用者の方の状態や生活援助に関する申し送りを実施します。各専門職種からの申し送り・意見を併せて、一日の支援（チームケア）を実践していきます。ミーティング後は、毎朝利用者の方と共にラジオ体操を実施しており、一日の始まりとして体調を整えます。



✓ 定時健康チェック ※14:00にも行います。

看護職員と介護職員が連携し、体調不良の方や状態変化が見られる利用者様の健康観察として、定時の体温測定など処置を実施しています。生活状況をしっかりと把握しつつ、安心・安全な生活を提供できるよう努めています。また、月に一回栄養士と連携し、体重測定も実施しています。

✓ 午前配茶及び排泄介助・ ナースコール対応など



利用者様の健康管理の為、水分の提供や排泄介助、ナースコールの対応などを行います。利用者様1人1人の要望に合わせて、適切な対応をしています。排泄介助の際に、看護師と連携し、皮膚状態の観察と傷の処置等を行います。また、環境整備も心がけており、居室の清掃やフロアの目配り等、利用者様とコミュニケーションを図りつつ実施しています。



✓ 口腔体操及び昼食介助

利用者様を食堂へご案内し、食事の準備・嚥下（口腔）体操・食事介助を行います。体操は、毎日食事前に必ず行っており、職員の手本に合わせて実施して頂きます。口腔機能の低下予防や誤嚥性肺炎予防に大きな効果をもたらしています。食事は、栄養士が作成する個別栄養ケアマネジメントにより、一人一人の状態や口腔機能に応じた食事を提供しており、介助を要する方への介助や補助を行います。

✓ 行事及びレクリエーション活動など

余暇活動として季節に合わせた行事・レクリエーションの実施、外出機会をもうけて、生活に楽しみを持っていただけるよう支援しています。（時間としてはまちまちですが、大体午後から夕方にかけて行っています。外出については10:00～14:00位が基本となります。）



✓ 入浴介助

フロアによって実施曜日・時間帯が異なり、午前中に実施することもあります。利用者様の状態に合わせて、3種類の機械浴で対応しています。入浴の際に、看護師と連携し、皮膚状態の観察及び処置も実施します。



採用に関するお問い合わせ、職場体験やご見学のお申し込み

社会福祉法人 豊珠会 TEL : 04-7143-1011
〒277-0862 千葉県柏市篠籠田 1390 FAX : 04-7143-3133

公式ホームページ <https://www.houjukai.or.jp/>



先輩たちの ホンネ & お仕事

聞いてみよう



覗いてみよう

豊珠会に集まった先輩たちが、
後輩たちに向けて、
ホンネで「今」を語ります。



社会福祉法人 豊珠会

先輩たちのホンネ..

将来のことはまだわからないけど、ここから始めてみる。
今、豊珠会に集まった **先輩たちのホンネ** を聞きました。

エントリーした理由は、いろんな会社を見て、ここが一番自分に合っていると思ったこと。

条件より自分らしく居られることが大事

職場は毎日通うところだから、自分がなじめるかをチェック。
職場の雰囲気を重視

就活中は自宅近くを中心に、いろいろな介護施設を見て回りました。介護の仕事には興味があったので職種は決めて、あとはどこを選ぶかでした。求人票には給与とか待遇とか書いてあるけれど、職場は自分が毎日通うところ。だから僕にとっては、**条件より自分となじむのが大事**。僕にとっては、ここが一番雰囲気が良く思えました。自宅からは少し遠くなってしましましたが、豊珠会の職場見学をして、エントリーを決めました。

実際に入社してみると、自分の想像通りでした。皆和気あいあいとしてアットホームで、それでいて適度な距離感もある。過度な干渉がなく自然体で居られるんです。毎日のことですから、**自分を作らないで居られるのは、一番大事なことだと思いますね。**

ON、OFF はキッチリ。休日は一日中ゲーム三昧。
アニメはイッキ見、漫画もイッキ読み

趣味ですか？ゲーム、アニメ、漫画は大好きですね！休みの日になると 20 話くらいのアニメならイッキ見します。ながらのモンスト（笑）。仕事中も休憩時間はきちんと取れるので、バッテリー 3 台持って行ってガツツリやってますよ（笑）。こんな話すると、仕事していないみたいに誤解されそうなんですが、**僕はとにかく「ON」、「OFF」きっちりなんです**。仕事の時はしっかり仕事に集中しますね。

ゲームばかりしていて家族に心配を掛けたかもしれません、豊珠会に入社できて、自分に合う職場、自分に合う仕事を見つけられました。今は家族も安心してくれています。「ON」も徹底的にやりますよ。**自分らしい生き方が選択でき、良かったと思っています。**

**入社1年目
18歳の
ホンネ**



**入社1年目
19歳の
ホンネ**



立ち止まるより、
自分の力で前に進みたい。
介護士という新たなステージで、
未来の自分に挑戦。

**祖母の病をきっかけに
医療や福祉を志す。
看護助手の母の姿が道しるべに**

中学のときに、可愛がってもらっていた祖母が病気になりました。あんなに元気だったおばあちゃんが、急に弱っていく姿を目の当たりにしたことは、**自分の価値観に大きな影響を与えた**と思います。母が看護助手をしていたこともあり、自分も医療や介護の道を志すようになっていました。

漠然と看護大学へ進学することを考えていましたが、甘く考えていた私は受験に失敗。母は浪人してもう一年がんばってみることも進めてくれましたが、努力が足りなかった自分を甘やかすのも嫌だったし、1 年を無駄にするより、**自分が今できることをして前に進みたい、**と強く思つたんです。介護の仕事で社会人として自立し、もしどうしても看護の道に進みたければ、今度は親に頼らず自分の力で進むべきだと思いました。

毎日が学びの連続。
**先輩たちの姿から、仕事だけでなく、
社会人としてのあり方を学んでいます**

母は私が介護の仕事に就くことに、看護助手としての苦労を知っていたからこそ、私なんかには無理だ、と反対していましたね。でも自分の決意は固かったです。中途半端な気持ちで人生を 1 年遅らせる事は、自分らしくなかった。時間を掛けて母を説得しました。

豊珠会に入社してからは、**毎日が学びの連続**です。仕事を通じて、言葉使いや仕事への姿勢など、社会人としてのあり方のすべてを学ばせてもらっています。高校時代の友人の中には進学したり家事手伝いのような人もいますが、そんな友人に比べると、この数ヶ月で本当に自分は社会人として成長できたと感じています。いい先輩たちに恵まれて、ありがとうございます。